

Einfache Anfrage zur Situation Fussweg Gianoliweg und Verbindungsweg/Wanderweg Oberlandstrasse - Schoneggstrasse durch den Schönegg-Park

Ausgangslage:

Täglich benutzen Einwohnerinnen und Einwohner, sowie Touristinnen und Touristen den Gianoliweg und den Verbindungsweg durch den Schönegg-Park (zwischen Oberlandstrasse und Schoneggstrasse) um zum Bahnhof oder in die Bucht zu gelangen. Gerade im Herbst und im Winter kommt es vor, dass durch nasses Laub und/oder Schneeglätte die Wege an gewissen Stellen zur Rutschpartie und damit zur Gefahrenstelle werden. Es bleibt häufig nur der Ausweg über den Rasen/die Wiese entlang des Fussweges. Für ältere Personen bleibt oftmals nur den Umweg via Kronenplatz übrig.

Fragen:

- Ist sich die Gemeinde resp. Bauverwaltung dieser Gefahrensituation bewusst?
- Gibt es Gründe, weshalb bisher kein Handlauf wie beim Verbindungsweg (Bubenbergstrasse/Schachenstrasse) montiert wurde?
- Ist in absehbarer Zeit geplant, die Situation zu entschärfen z.B. durch einen Handlauf?

Besten Dank für die detaillierte Beantwortung.



Zimmermann Rafael

Fraktion Freies Spiez /glp vom 01. März 2021